

Mi., 23.03.2016

Freie Waldorfschule Everswinkel

## Basar-Erlös für Flüchtlinge



Spendenübergabe: Mit dem Basar-Erlös von 400 Euro unterstützt die Freie Waldorfschule Everswinkel die Flüchtlingsinitiative vor Ort. Foto: Waldorfschule

**Everswinkel - Jedes Jahr organisieren die Eltern der Freien Waldorfschule Everswinkel einen Basar, der Ende November auf dem Schulgelände stattfindet. In vorweihnachtlicher Atmosphäre gibt es ein vielfältiges Angebot an handgefertigten Geschenk- und Dekorationsartikeln zu kaufen, in den Klassenräumen finden schöne Aktivitäten statt und natürlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt.**

Die Schulgemeinschaft freut sich jedes Jahr viele hundert Besucher.

Mit dem erwirtschafteten Geld werden dann nicht nur schuleigene Projekte finanziert, sondern ein Teil steht auch für Spenden zur Verfügung.

Dieses Jahr freuen wir uns, die Flüchtlingsinitiative Everswinkel mit einem Betrag von 400 Euro unterstützen zu können.

Jetzt trafen sich Vertreter der Schule (Jürgen Günther, der Geschäftsführer der Schule und Ines Tüshaus und Agnes Rost für den Basarkreis) mit Karin Sickmann und Volker Leopold von der Flüchtlingsinitiative Everswinkel in der Waldorfschule zur Überreichung der Spende. Sickmann und Leopold erzählten sehr anschaulich von ihrem engagierten Einsatz für (Flüchtlings-) Familien in Not. Karin Sickmann freute sich insbesondere mit dem gespendeten Geld neue Stoffe für die Frauen in ihrer Nähwerkstatt kaufen zu können.